



Familia Aedo Griffiths

Misioneros en Perú

Departamento Nacional de Misiones—Argentina



Amada iglesia de Argentina queremos en esta oportunidad saludarles a cada uno de ustedes esperando se encuentren bien y fortalecidos en el Señor. Primeramente queremos agradecer a Dios por habernos tenido por fiel poniendonos en este ministerio. Agradecemos a Dios por la iglesia de Argentina que esta sosteniendo nuestras vidas a traves de sus oraciones y ofrendas, muchas gracias por no soltar la soga en estos momentos donde sabemos que nuestra amada Argentina esta pasando por un momento de crisis económica. Muchas gracias por su fidelidad a Dios para con nosotros!!!!

Queremos contarles que nuestro bebe, Abdiel Bennett, esta creciendo cada vez mas hermoso estamos viendo la mano de Dios en él, el 30 de diciembre estará cumpliendo 1 añito, nos sentimos afortunados de tenerlo, estamos felices de verlo crecer y nosotros aprender a ser padres, estamos muy agradecidos a Dios por su vida. Es un bebe muy alegre, aquí le dicen que es muy coqueto, se adapta facilmente, le gusta salir de casa, todo un misionero.



Como matrimonio estamos apoyando el trabajo con el ministerio de Jóvenes junto a los líderes de grupos familiares, tenemos reuniones con los líderes de grupos de jóvenes a los cuales se les da un apoyo pastoral para el desarrollo de su ministerio, en ésta labor tenemos 6 líderes que estamos monitoreando y apoyando en su labor Ministerial y personal, deseamos que el Señor bendiga completamente sus vidas y ministerio y a través de ellos a los jóvenes que están bajo su liderazgo.

Hemos participado de un campamento de jóvenes y hemos visto al Señor moverse en este tiempo de ministración con los jóvenes donde estuvimos apoyando como expositores en una parte del campamento y también en el tiempo de ministración con los mismos a Dios sea la gloria por tan maravilloso tiempo, también tenemos ocasiones de compartir en los cultos de jóvenes predicando.



Adry estuvo ministrando en el campamento de niños donde se compartió sobre el amor de nuestro Padre, también en los cultos de niños, en el mes de la biblia y en misiones kids, se compartió en el campamento de adolescentes, donde el tema fue la llenura del Espiritu Santo. Creemos por esta generación llena del Espiritu Santo!!!



Estamos apoyando en las iglesias satélites de Miskiuno y grupo familiar de Pumamarca, las cuáles se encuentran a 40 minutos de la ciudad del Cusco y son iglesias Quechuas, estamos trabajando para que el liderazgo de éstas iglesias logren alcanzar el potencial que el Señor a depositado en ellos, actualmente acompañamos en sus cultos regulares los días domingos y también los días Jueves, deseamos también que asuman la visión misionera como parte de su ADN, vemos que los hermanos están animados y deseosos de aprender mucho más y de ser usados por Dios en sus localidades así como en la labor Misionera.



Dentro de nuestro apoyo también continuamos apoyando el ministerio de Alabanza (Alabanza Sin Límites -ASL) de la Iglesia Central de Cusco desde el año pasado apoyamos con nuestras voces y ministración en los tiempos de alabanza de los días domingos, podemos ver también que el Señor es glorificado a través de los tiempos de ministración que se dan en los días domingos en las mañanas ya que las tardes estamos en el culto de la iglesia satélite de Miskiuno los domingos que nos toca estar.

Continuamos apoyando en las predicas de la Iglesia Central gracias a la delegación del Ps. Amilcar Povea, apoyamos en los mensajes a la congregación los días domingos en la iglesia Central, son tiempos de mucha edificación para la iglesia local de parte de nuestro Señor y tiempos de ministración también dónde vemos al Señor hacer su obra en la vida de los creyentes y de los nuevos creyentes que se incorporan a la iglesia Central, damos gloria a Dios por esta grande oportunidad que bendice no solo a la iglesia pero también a nuestras vidas. Del mismo modo integramos el Ministerio Local de Misiones de la Iglesia Central a cargo del liderazgo de la Pastora Geovanne Rodriguez de Povea, donde participamos de las actividades ministeriales.



También Adry se encuentra enseñando en el Instituto Bíblico de las Asambleas de Dios - IBAD en Cusco, apoyando así en la formación de nuevos líderes para la iglesia.

Seguimos apoyando el ministerio de Misiones de la región eclesiástica de Cusco de la cual somos coordinadores. Este mes tuvimos la Escuela Básica de Movilización Misionera -EBMM, así como coordinaciones con la Dirección Nacional de Misiones, vemos al Señor desafiar a pastores e iglesias de la región Cusco para realizar la obra Misionera en nuestra región, de lo cual vemos cómo el Señor se esta moviendo con las personas tocando sus corazones y confirmando el llamado a extender el reino de Dios en todo el mundo.

Queremos contarle que en el mes de octubre Alder fue aprobado como misionero de la DNM de Las Asambleas de Dios del Perú, aquí en nuestra iglesia nuestros pastores nos presentaron oficialmente como familia misionera Aedo Griffiths. Estamos orando para dar los siguientes pasos en nuestra labor ministerial conforme a su llamado, hemos presentado un proyecto misionero que de momento está ya aprobado por el DNM Perú y la JDN y se requiere ahora de un convenio interinstitucional con el DNM de Argentina, para lo cual pedimos sus oraciones.



Con la ayuda del Señor estaremos viajando a Argentina en el mes de Enero, para el evento de SOM y REM del DNM que se realiza en Bs As los días 15 al 19. Despues de estos días estaremos visitando algunas iglesias, si usted desea que le visitemos puede contactarse con nosotros para agendar fechas.

Pedidos de oración:

- Por la salud de la familia
 - Por nuestro Bebé para que el Señor le siga guardando y bendiciendo.
 - Para que el Señor nos haga efectivos en la extensión del reino de Dios a través del trabajo ministerial para bendición de muchos aquí y el en lugar que el Señor nos llama.
 - Por un vehiculo para poder movilizarnos hacia los pueblos.
 - Por nuestra economia.
 - Por el viaje a Argentina
- Por el nuevo proyecto misionero a otro país (que pronto se les hará saber)

Sin mas les agradecemos por tenernos presente en sus corazones, les mandamos un fuerte abrazo, deseando que el Señor los bendiga y prospere en todo, Firmes y adelante!!!



Familia Aedo Griffiths



Grupo Familiar de Pumamarca, Congreso de Misiones.



Predicación de la Palabra los Domingos.



Tiempo de ministración de la Santa Cena (Ayuno de 21 días).



Predicación de la Palabra con niños



Predicación de la Palabra los Domingos.



Campamento de jóvenes octubre 2023



Campamento de jóvenes octubre 2023



Tiempo de Ministración en Alabanzas.